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Aos vinte e sete dias do mês de outubro de 2016, às 10:30h, deu-se início a reunião ordinária do 1 

Colegiado do DEJOR, com as presenças dos membros: prof. Carlos Azevedo, profa. Suelly Maux, 2 

prof.  Carmélio Reynaldo, profa. Fabiana Siqueira, prof. Pedro Benevides, prof. Ramon 3 

Nascimento, profa. Glória Rabay, profa. Margarete, profa. Sandra Raquew, profa. Zulmira e o 4 

prof. e chefe de departamento Edônio Alves. A reunião teve início com a consolidação da oferta 5 

das disciplinas e salas para o semestre 2016.2. A programação sugerida em reunião anterior foi 6 

aprovada sem alterações. No entanto, a matéria de Jornalismo Multiplataforma II está pendente 7 

de solicitação de ementa, inclusa votação e aprovação, bem como verificação do código de 8 

disciplina. Como segundo ponto de pauta, foi discutida a instrução e distribuição dos processos 9 

de estágio probatório dos professores que estão sob avaliação. A professora Suelly Maux 10 

recebeu os processos em nome da Comissão e se encarregou de distribui-los entre os demais 11 

membros, tendo o professor Pedro Benevides se comprometido em ajudar nos trabalhos. Na 12 

sequência, foi debatida em sessão a confecção e envio dos PID`s dos professores referentes ao 13 

semestre 2016.2. Acordou-se que, abertos os prazos no Sigaa, para tal fim, os professores irão 14 

preencher os PID,s e envia-los à chefia de Departamento para esta submeter à análise da 15 

Comissão específica, já criada no Dejor para esta finalidade. Além dos temas previstos em pauta, 16 

entrou em discussão o uso da cota orçamentária disponível para o Departamento de Jornalismo. 17 

Sobre o assunto, ficou esclarecido, pelo chefe de departamento, que o saldo deste ano vai ser 18 

usado na compra de computadores, o que foi bem recebido pelos docentes. Por último, foi 19 

pedida e concedida inclusão em pauta a aprovação dos nomes dos professores Pedro Benevides 20 

e Zulmira Nóbrega para Coordenação e Vice Coordenação do Curso de Jornalismo, 21 

respectivamente, em substituição à professora Glória Rabay, que afirmou deixar o cargo em 22 

fevereiro, para se submeter a um tratamento de saúde. Discutida, votada e aprovada por 23 

unanimidade, a proposta de gestão, por período igual a dois anos, terá início em fevereiro de 24 

2017. Não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, 25 

lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui 26 

referenciado. 27 


